



おたより 1

2017,4,18

琴似教会幼稚園

入園してから1週間たちました。子どもたちが少しずつ園生活に慣れてきている様子を嬉しく思います。園玄関の混雑があまり無く、スムーズに園に迎えることができます。みなさまのご協力に感謝致します。

自家用車の登園が増えております。事故が無いようにお互い注意しましょう。

新年度がはじまり、まだまだご不明な点や落ち着かない面があると思いますがご心配なことはお気軽にご相談ください。

<お知らせ>

- ・ウイルス性胃腸炎（ロタ）、溶連菌感染症、アタマジラミに罹ったお子さんがおります。お子さんの体調にご注意ください。

アタマジラミにご注意ください



タオルの共用・頭髪と頭髪の接触が原因



頭皮の血を吸われるためつよいかゆみ

★早期発見！見分けかた！・・・ぜひ、ご家庭でチェックしてみてください。

- ・頭部に、黄白色のふけ状のものをみとめる。
- ・頭部のかゆみを訴える。（特に後ろや髪の生え際）
- ・卵はふけと異なり、手ではらった程度では簡単に取れない。

★アタマジラミが見つかったら・・・

- ・アタマジラミは、普通のシャンプーで洗髪しても、駆除することができません。そのため、アタマジラミの駆除専用の薬やシャンプーを一定期間使うこととなります。しかし、まずはアタマジラミの疑いがあるようなら、皮膚科を受診することをお勧めします。その理由としてはアタマジラミの卵はフケと間違えることがおおいからです。駆除専用シャンプーを使ったあと、完治したかは医師に診ていただくことが大切であることです。（完璧に駆除しないと、再発します。）

アタマジラミが、うつるのは、不注意や不衛生とは関係なく、接触感染するものだからです。大切なのは、正しい知識と対処方法を知り、皆さんで早期発見と早期治療に取り組むことです。アタマジラミに感染しても、出席停止にはならず、登園することができます。ご協力をお願いいたします。

メールの一斉配信の為の作業を開始いたします。ご了承される方は幼稚園に空メールをお送り願います